

Le championnat de France de voitures à pédales revient à Châteaubernard



En 2022 a eu lieu à Châteaubernard une manche du championnat de France de voitures à pédales pour la première fois en Charente.

Cette année le comité des fêtes de Châteaubernard organise avec l'aide d'associations Castelbernardines, la 8ème Manche du Championnat de France 2023.

Cette course comptera également pour le Trophée de Nouvelle Aquitaine qui se disputera sur trois épreuves.

14 voitures pour la première édition, et cette année ce sont 20 voitures qui vont faire le déplacement des quatre coins de la France.

Des voitures des Côtes d'Armor, de la Manche, de l'Orne, du Loiret, du Doubs, d'Indre et Loire, des Landes et deux voitures de Châteaubernard.

Les équipages seront déguisés et dispose d'un stand décoré en corrélation avec le thème de la voiture.

13h30 installation des stands

15h00 contrôle des voitures

16h00 présentation des équipes

17h00 départ

19h30 arrivée

19h40 résultats

20h30 repas animé par DJ sur réservation n° 06-26-59-20-34

Apéritif, melon jambon, entrecôte frite, fromage et dessert (glace) + un verre de vin pour 20 euros

12 euros pour les enfants jusqu'à 12 ans

C'est un SPECTACLE GRATUIT

« La devise de notre Fédération les sportifs font les clowns et les clowns font du sport ».

Alors vous avez envie de passer un bon moment en famille, venez encourager les pilotes de ses machines plus délirantes les unes que les autres.

Buvette crêpes et barbe à papa sur place.